



Ciudad de México, 20 de agosto de 2025

A quien corresponda.

Gracia y paz en Cristo Jesús.

Por medio de estas letras ofrezco mi testimonio sobre la labor que realiza API (Acompañamiento Personal Integral), una asociación sin fines de lucro que tiene como finalidad llevar una experiencia de acompañamiento, escucha empática, consuelo y la luz del Evangelio dentro de los espacios de trabajo.

API nace para servir, especialmente, a los trabajadores de las empresas que forman parte del movimiento católico His Way At Work (Dios en la empresa). Este movimiento congrega empresarios que buscan acoger a Dios en medio de sus empresas, consagrándose al Sagrado Corazón y reflejando esta consagración en el compromiso por el desarrollo integral de todos sus trabajadores. Aquí es donde API encuentra su razón de ser, al ayudar a los dueños de las empresas a acompañar con cercanía y respeto a las personas que laboran con ellos y a sus familias, invitándolos a descubrir a Cristo en su vida diaria y a crecer en dignidad, esperanza y fe.

Este servicio se ofrece con absoluto respeto y confidencialidad, sin proselitismo ni imposición, y ha mostrado frutos palpables de transformación personal de muchos trabajadores en distintas ciudades de México, así como en Colombia, Ecuador y Brasil.

Personalmente he acompañado como obispo, desde hace cuatro años, a muchos empresarios que buscan vivir una espiritualidad comprometida y generosa hacia los colaboradores de sus empresas y el ambiente laboral, valiéndose de API para hacerlo. Durante estos años he podido constatar los frutos de su trabajo.

Por tal motivo, exhorto a los empresarios católicos y a las Iglesias locales, a abrirles las puertas para que más personas puedan recibir los beneficios de este acompañamiento.

Su servidor en Cristo,

+Héctor M. Pérez Villarreal
Obispo Auxiliar de México
Secretario General